



Las auditoras pujan por el banco malo

Gabriele Cagliani. Madrid

Las Cuatro Grandes firmas de revisión de cuentas (Deloitte, PwC, Ernst & Young y KPMG) compiten por adjudicarse el contrato de auditoría de Sareb.

Según fuentes del sector, las auditoras presentaron al banco malo sus propuestas económicas el viernes pasado. Al cierre de esta edición, las Cuatro Grandes estaban a la espera de que finalizara el consejo de la entidad en el que estaba previsto que se eligiera el revisor de cuentas.

Según pudo saber EXPANSIÓN, el contrato tendrá vigencia hasta el ejercicio de 2014 y prevé unos honorarios por debajo de los 200.000 euros anuales, siempre y cuando alguna firma no gane la puja gracias a una rebaja sustancial del precio.

En el sector explican el importe previsto para los honorarios del auditor "es bastante bajo. Si bien es cierto que la estructura financiera de Sa-

reb no tiene la complejidad de un banco y se parece más a la de una inmobiliaria, también es verdad que el banco malo contará con activos por más de 60.000 millones de euros".

Rebaja

Sin embargo, la misma fuente apunta que "no se puede excluir un descuento en el precio final de la auditoría", vista la presión a la baja en los precios de estos servicios, sobre todo en el sector público y en ámbito financiero.

Hasta mediados de la semana pasada, el proceso de adjudicación del auditor de Sareb estaba paralizado y no se esperaba que se pusiera en marcha antes de la primavera de 2013. Sin embargo, sufrió una repentina aceleración el jueves. Además, BDO y Grant Thornton, quinta y sexta firma de servicios profesionales en España, respectivamente, esperaban participar en la selección del revisor de cuentas del banco malo.